

「100メートル25億円」の巨費投入 国費もわたしたちの税金です

現市政は、創成川通の北3条から札幌北インターまでの4キロに、高架とアンダーパスとで道路の増設を計画。現在片側3車線で、混雑度調査でも「最低ランク」。なのに「渋滞緩和のため」と言い張って莫大な公費を投入するなど、ムダ使い以外の何物でもありません。

現市政は、「8割は国が出すから、市の持ち出しありません」と言い訳。しかし、国費も私たちが払った大切な税金です。
くらし・福祉優先に切り替えます。

現市政と自公が推進

1000億円 都心アクセス 道路よりも…

くらし・福祉優先に

あなたの
一票を

日本共産党 さっぽろ市議候補へ

写真：1000億円道路が計画されている創成川通（北8条通歩道橋より）

札幌市議会議員選挙
日本共産党法定ビラ1号

日本共産党北海道委員会 札幌市東区北12条東2丁目^{電話 011-750-1500 FAX 011-750-1501}

国保・福祉

国保料 いますぐ1万円ダウン さらに国費投入で大幅ダウンを

27
億円で

介護士の待遇改善、介護保険料・利用料をダウンさせます。

子育て・教育

子ども医療費 中学3年まで無料に

36
億円で

認可保育園の増設と保育士の待遇改善で待機児童解消へ。

小中学校の給食を無償化、給付型奨学金の拡充をさせます。

日本共産党

札幌市、
1兆円予算の
1%でも

使い方を変えれば すぐに実現できます★

くらし・災害

パートナーシップ制度 生活道路の排雪は地域負担ゼロで

9
億円で

敬老バスのタクシー・JRへ拡大させます。

地震による一部損壊家屋に独自支援と、防災対策の拡充をします。

原発・カジノは「NO」。

地域経済

大型開発計画を見直して、中小企業支援 賃金アップで「地域循環」の経済へ

公共事業は、地元企業ができる老朽インフラ整備や
保育園・特養ホーム増設等、くらし・福祉の分野で。

「公契約条例」制定、市内企業の賃金をアップさせ経済を潤します。
大手ゼネコンが請け負う巨大道路は建設せずに、札幌で経済が回ります。

「福祉を犠牲に、都心開発計画が進む」現市政 自民公明「相乗り」で「政府いいなり」さらに

現市政の「1000億円道路」は、巨大開発に税金をつぎ込む安倍政権の「国土強靭化計画」の一環。その一方で、小中学校の統廃合を機械的に進め、高すぎる国保料の引き下げに背を向けるなど、「福祉犠牲」の安倍政権のやり方が、現市政にそのまま取り入れられています。

現市政は、消費税10%に「賛成」、原発再稼働や憲法9条改悪も「黙認」。自民・公明「相乗り」で現市政が継続することになれば、市民そっちのけ・安倍政治にしたがう市政が、さらに加速してしまいます。

自民
公明

相乗り市政でなく

代表に求められるのは、

共同の

市民がつくる市政

市民と野党で力を合わせて、新しい代表を

巨大開発に前のめりの現市政をチェンジし、「1000億円道路より、福祉とくらし優先に予算を変える」と訴える弁護士の新しい代表の誕生を——さまざまな分野の市民団体とともに、日本共産党は新社会党・自由党と「市民主権を実現する会」を結成、草の根の運動をスタートさせました。

いま、市民と野党の共闘の新しいカタチが、札幌で始まっています。日本共産党は、「自民公明・相乗りゴメン」の声に応えて共同を真剣に追求してきました。市民が動けば市政が変わります。

市民とともに願い実現、「市政チェック」 日本共産党・札幌市議団を伸ばしてください

日本共産党札幌市議団は、市民運動と結び、多くの「願い」を届けてきました。地下鉄ホームドア設置完了、精神障がい者の運賃割引スタート、環境に優しい市電のループ化、保育料の軽減措置、東区の児童会館の増設などが、この4年間で実りました。「願い」を届ける市議団を大きくしてください。

「市政チェック」の確かな力
—何でも賛成では市民の声が届きません

自民・公明は、民主系会派とともに、この4年間「市長提案に100%賛成」で、「1000億円道路」計画にも賛成。中止を要求している会派は、日本共産党だけ。

市議会が「復活」させた海外視察も、廃止を要求。

市民の声が生きる

くらし優先 市議会に求められるのは、

あたり前の政治

消費税10%中止、国保料値上げストップ
国政・道政と結んで「安倍政治」に審判を☆

原発・
9条改憲も
止めよう

安倍政権は、内閣府が「景気が落ち込み始めている」と認めているのに、消費税10%を強行しようとしています。その上、高すぎる国保料を全国でさらに値上げしようと狙っています。「国民のくらし・福祉そっちのけ」が地方の政治にも及んで、国民を苦しめています。

市政だけでなく、国政でも道政でも安倍政治と正面から対決する日本共産党が躍進して、自民・公明に厳しい審判を下せば、増税は必ずストップできます。

日本共産党